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Es el ofrecimiento soñado: jugar en la máxima categoría del voleibol español, lo que no ha
hecho en Cartagena equipo femenino. Sin embargo, ese hecho histórico está muy complicado
de convertirse en realidad debido a que la Federación Española sólo da tres días al club
algareño para responder y resulta que estamos en unas fechas en las que no hay gobiernos
municipal ni autonómico para poder asegurar unas ayudas básicas para poder competir en la
élite, además de que el tiempo es escaso para gestionar el apoyo de patrocinadores.

  

  

  

      Tras la renuncia a dicha plaza del Extremadura, la Federación Española ha trasladado a la
AD Algar Surmenor la opción de ocupar puesto en la Superliga 1, pues el equipo que dirige
David Sánchez quedó tercero en la fase de ascenso desde la SF2 que tuvo como marco
Socuéllamos. 

El presidente del club, Juan Sáez, en declaraciones a este diario reconoce tanto lo ilusionante
de la propuesta como lo complicado de materializarla por ese escaso tiempo que tienen para
aceptarla: "El apartado económico es muy difícil de solucionar y ahora mismo estamos a un
paso de tener que presentar la renuncia". Cuando le comentamos que sorprende que la
Federación Española haga la propuesta en una época que es más que sabido que los
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gobiernos locales y regionales están sin constituir y que la temporada próxima no empieza
hasta octubre, manifiesta que no está esperanzado en que pudieran aumentar el plazo debido
a que han sido claros desde la Federación en lo que respecta a los tres días.
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